

Con alegría y compromiso Cuba hacia el Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes



Por María Josefina Arce (RHC)

Alegría, dinamismo pero también profundidad en el análisis de problemas que aquejan al mundo de hoy caracterizaron las jornadas de los Festivales Provinciales que a lo largo y ancho de Cuba tuvieron lugar desde julio pasado y que concluyeron el fin de semana.

Previos a la cita mundial de la Juventud y los Estudiantes, que en su edición décimo novena tendrá lugar en octubre venidero en la ciudad rusa de Sochi, estos encuentros han permitido que cada joven del archipiélago sienta como suyo este festival mundial.

En la provincia de La Habana y el municipio especial de Isla de la Juventud concluyeron este fin de semana estas réplicas del Festival Mundial, que, afirmaron los organizadores, han tenido como objetivo, con acciones de todo tipo, impulsar un fuerte movimiento político, de compromiso real, participación masiva y consciente y movilización permanente de los “pinos nuevos”.

Temas como educación, cultura y derechos humanos han estado en el centro de los debates de las más nuevas generaciones, que han aportado su renovadora visión.

En estos días los jóvenes también han hecho su aporte al país, con su participación en actividades agrícolas y constructivas, al tiempo que han desarrollado acampadas, tribunales antimperialistas y foros online.

Un rasgo especial de estas citas fue la presencia de cientos de estudiantes de otras naciones que se forman en Cuba y que convirtieron en multinacionales estas fiestas de la amistad y la solidaridad, en las cuales se presentó la delegación de cada provincia al Festival de Sochi.

Esta iniciativa tuvo su antecedente en 2013, cuando por primera vez se realizó a propósito del Décimo octavo Festival Mundial que tuvo lugar en Ecuador.

Como ya es habitual los jóvenes cubanos tendrán una destacada participación y podrán dar a conocer la realidad del país, donde todos, sin excepción, tienen garantizados los más elementales derechos humanos como salud, educación y alimentación, una realidad ajena aún para muchos en el mundo.

Precisamente el encuentro de Sochi estará dedicado también a Fidel Castro, líder histórico de una revolución que devolvió la dignidad a todos los cubanos y situó a la Mayor de las Antillas como referente mundial en diversas esferas.

Es un reconocimiento a la labor de Fidel, quien contribuyó de manera decisiva a la preservación del movimiento de los festivales y a la defensa de sus principios fundacionales.

“Por la paz, la solidaridad y la justicia social, luchemos contra el imperialismo. Honrando nuestro pasado construimos el futuro” será el lema del Décimo Noveno Festival Mundial, que una vez más reunirá a los jóvenes de todo el planeta para coordinar acciones en defensa de la soberanía e independencia de los pueblos, pero también de un mundo mejor.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/138227-con-alegria-y-compromiso-cuba-hacia-el-festival-mundial-de-la-juventud-y-los-estudiantes>



Radio Habana Cuba